
Задача большой 
важности

1_1 АШЕ социалистическое 
* ^производство каждодневно 

оснащается совершенным обо
рудованием, новой техникой. 
Но как бы совершенна ни бы. 
ла: техникаь успех дела реша
ют люди, их умение управлять 
сложными механизмами, ра
ционально использовать сырье 
и материалы.

Пример в этом показывают 
передовые люди. Их немало 
на предприятиях нашего горо
да. Изучать и распространять 
опыт лучших коллективов и 
лучших производ
ственников — за
дача большой го- 
сударст а е н н о й 
важности.

Жизнь показывает, что наи
более оправдавшей себя и бо
лее действенной формой рас
пространения опыта является 
личное общение работников 
производства с передовиками. 
Вот интересный пример, еще 
и еще раз подтверждающий 
важность подобной практики.

Долгое время на Перво
уральской мебельно . дере 
вообрабатывающей фабрике 
было низкое качество и отдел
ка беговых лыж. Было реше
но познакомиться с достиже
ниями передовых родствен
ных предприятий страны. Груп
па опытных рабочих во гла
ве с главным инженером фа
брики тов. Макаровым выез
жала на Кировскую и Тюмен
скую лыжные фабрики. Пер
воуральцы подробно ознако
мились с их опытом работы, 
изучив передовые методы про
изводства лыж.

Хозяева с удовольствием по. 
делились с гостями своими 
достижениями, подарили пер
воуральцам образцы своих 
лыж. Использовав у себя опыт 
передовых предприятий, кол
лектив Первоуральской фаб
рики за последние месяцы 
значительно улучшил не толь
ко качество, но и отделку бе. 
говых лыж. За достигнутые ус
пехи облисполком отметил 
первоуральских деревообде
лочников денежной премией.

Но, к сожалению, не все 
наши предприятия заимствуют 
передовой опыт родственных 
фабрик и заводов, распрост
раняют достижения лучших 
рабочих и работниц у себя на 
месте. На металлозаводе, к 
примеру, достижения своих 
передовиков не изучаются, не 
обобщаются и не распростра
няются.

Во втором году семилетки 
первоуральцы решили к 24 
декабря выполнить государст
венный план и улучшить все 
технико - экономические по
казатели. Одним из условий 
достижения этой цели являет
ся широкий обмен передовым 
опытом предприятий, распро
странение лучших достижений 
рабочих. Надо чаще прак
тиковать поездки трудящихся 
за опытом на родственные 
предприятия, больше прово
дить школ по распростране
нию лучших методов работы 
передовиков и новаторов про. 
изаодства. Надо помнить, что 
главное в социалистическом 
соревновании и борьба за но. 
вые успехи в труде —  это 
широкое и повседневное рас
пространение передового 
опыта и лучших достижений 
коллективов и отдельных ра
бочих.
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У З Б Е К С К А Я  ССР. Все ши
ре развертывается сев куку. 
рузы. Этой ценной культу
рой будет засеяно в респуб
лике более 32 тысяч гекта
ров.
Н а  снимке: сев кукурузы в 

колхозе имени Ахунбаева 
Шурчинского района Сурхан. 
Даргинской области.

Фото А. Кима.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
СЕГОДНЯ первое занятие Уни

верситета здоровья, которое со
стоится в клубе Стэротрубного 
завода, в 7 часов вечера. Темы 
докладов: Профилактика —  ос
нова здравоохранения. Достиже
ния советской медицины.

Р А Б О Ч Е М У -
★

Дело не в
Как-то на стыке двух смен в механическом 

цехе Старотрубного завода .токарь Николай Ка- 
найкин, придя на работу до начала смены, по
дошел к своему станку, на котором работал его 
сменщик Виктор Серебряков и поинтересовался, 
как обстоит дело с обработкой разъемных вту
лок для опок центробежных машин труболитей
ного цеха.

С момента организации и пуска участка цен
тробежной отливки труб прошло уже около трех 

.лёт. Токарная обработка втулок на станке про
изводилась ежемесячно, но установленную нор
му времени выполнял и перевыполнял в цехе 
один человек —  токарь В. Серебряков. Сменщи
ки зачастую смотрели на него, как на человека, 
имеющего особый секрет и свой метод обработ
ки.

Норма времени на обработку детали установ
лена 21 минута. В. Серебряков затрачивал все
го 12— 15 минут, выполняя норму в пределах 
140 —  175 процентов. Его же сменщики, как 
правило, норму не выполняли, затрачивая при 
этом на обработку детали 30— 35 минут.

II вот 8 марта токарь Серебряков решил до
казать, что дело не в каких-то особых «секре
тах», а просто все зависит от правильных, пе-

-ОПЫТ П Е Р Е Д О В И К А
,.секретах"

редовых методов работы. Он сказал тов. Канай- 
кину:

—  Хорошо, я останусь и покажу свой секрет. 
Позови нормировщика Ивана Федоровича Поно
марева, пусть он проверит все это.

И вот токарь Серебряков проверил станок, ус
тановил деталь и стал ее обрабатывать. Первую 
деталь обработал за обычные пятнадцать минут, 
вторую —  за двенадцать. Токарь Канайкин 
внимательно просмотрел все операции и следу

ющую деталь взялся обрабатывать сам. При на
блюдении нормировщика он на установке пер
вой детали и при обработке ее снизил затрату 
времени по одной минуте и получил неожидан
ный результат —  деталь обработана за десять 
минут, последующая —  за одиннадцать минут, 
то есть ученик стал норму выполнять на 200—  
210 процентов, ранее же норму не выполнял.

Весь секрет тов. Серебрякова оказался в пра
вильной настройке стана, в правильной органи
зации рабочего времени, в увеличении скорости 
резания и подаче резца, то есть в тех факто
рах, на которые иногда токари не обращали 
внимания. Отсюда видно, что передача трудово
го опыта в работе играет громадную роль в де
ло поднятия производительности труда.

М. ЧЕРНЫХ.

С О О Б Щ Е Н И Я  о т о в с ю д у
НА АЗО ВЕ НАЧА

ЛАСЬ ВЕС ЕН Н Я Я  ПУ
ТИНА. С в ы ш е  60 с у д о в  

п р и м о р ск и х  р ы б о л о в е ц 

к и х  к о л хо зов  о б л а с ти  

в ы ш л и  в  м ор е  н а  п р о 

м ы сел  к р уп н о го  ч а сти к а . 

К  у т р у  р е ф р и ж е р а то р ы  

д о с та в и л и  первы е  ч е т ы 

ре ты сячи  ц ен тн е р о в  с у 

д а к а  и лещ а .
ПУЩ ЕН ПО СЛЕД 

НИЙ А ГРЕГА Т  г и д р о 

эл е к тр о с та н ц и и  П ер е- 

п а д н а я , с о о р у ж а е м о й  

эн е р го с тр о и те л я м и  в В а - 

хш екой  долине. Т е п е р ь  

Г Э С  р а б о та е т  на  п о л 

н у ю  м ощ н о с ть , о б е сп е 

ч ивая  де ш е вой  э л е к т р о 

энергией  го р о д а  и  к и ш 

лаки  В а х ш с к о й  д о л и н ы , 

с то л и ц у  Т а д ж и к и с т а н а  

—  С та л и н а б а д .

БО ГА ТЕЙ Ш ЕЕ М Е 
СТО РО Ж Д ЕН И Е АС
БЕСТА —  сы р ья  д л я  и з 

го то вл ен и я  о гн е с то й к и х

кр ов ел ьн ы х  м а те р и а л о в , 

а сб о ц е м е н тн ы х  т р у б ,

т еп л о и зо л я ц и о н н ы х  п р о 

к л а д о к  о б н а р у ж е н о  в 

А к т ю б и н с к о й  о б л а сти .

С то м е т р о в а я  р у д о н о сн а я  

з о н а  за л е га е т  н а  н е б о л ь 

ш о й  глубине . Э т о  п о з в о 

л и т  д о б ы в а ть  а с б е с т  о т 

к р ы т ы м  сп о соб ом .

Народы мира
одобряют 

историческую 
миссию 

Н. С. Хрущева
ПРАГА. Взоры чехословацкого 

народа прикованы в эти дни к 
Парижу. Трудящиеся Чехослова
кии связывают с визитом Н. С. 
Хрущева во Францию надежду на 
обеспечение безопасности в Евро
пе и укрепление мира во всем 
мире. Общественность Чехосло
вацкой Республики —  страны, 
граничащей с ФРГ, полностью 
поддерживает предостерегающие 
слова главы Советского прави
тельства о том, что агрессивная 
политика западногерманских ре
ваншистов и милитаристов мо
жет привести к военному взры
ву, чреватому пагубными послед
ствиями.

БЕРЛИН. Печать, радио и те
левидение Германской Демокра
тической Республики по-прежне
му уделяют большое внимание 
пребыванию во Франции главы 
Советского правительства Н. С- 
Хрущева. Газета «Нейее Дейч- 
ланд» выделяет заявление Пред
седателя Совета Министров 000Р 
в связи с германским вопросом с 
том, что Советский Союз намерен 
подвести черту под второй миро
вой войной и заключить мирный 
договор. Газета также подчерки
вает слова П. С. Хрущева о том, 
что в случае, если усилия Совет
ского правительства останутся 
безрезультатными, оио подпишет 
договор с Германской Демократи
ческой Республикой.

СТОКГОЛЬМ. Визит Н. С. Хру
щева во Францию приведет к 
лучшему взаимопониманию меж. 
ду обоими государствами, заявил 
в беседе с корреспондентом ТАСС 
депутат шведского риксдага от 
социал-демократической партии 
Август Спонгберг. Этот визит 
явится также положительным 
вкладом в отношения между Во
стоком и Западом.

Н а  л е н и н с к о й  в а х т е
ПЕРЕДОВЫЕ БРИГАДЫ

Трубоэлехтросварщики Старо
трубного завода борются за до
срочное выполнение квартального 
плана и покрытие долга, образо
вавшегося в феврале.

За 22 дня марта коллектив це
ха выполнил план в тоннаже на 
105,9 процента.

Впереди идет бригада старше
го сварщика Т. П. Дорофеева из 
смены мастера И. М. Евтушенко, 
перекрывшая свою норму более 
чем на 23 процента, снизив брак 
до 0,28 процента. Свои -прудовые 
подарки бригада посвящает 90- 
летию со дня рождения В. И. 
Ленина. С. ЧИСТОВ.

Т Р У Д О В А Я  П О Б Е Д А

С л а в н о й  т р у д о в о й  п о б е д о й  

о з н а м е н о в а л и  т р у ж е н и к и  п р о 

м ы ш л е н н ы х  п р е д п р и я ти й  У з б е 

к и с т а н а  с о р е в н о в а н и е  в ч е с т ь  

9 0 -л е ти я  с о  д н я  р о ж д е н и я  В. И .  
Л е н и н а .  26 м а р т а  п р о м ы ш л е н 

н о с т ь  р е с п у б л и к и  д о с р о ч н о  в ы 

п о л н и л а  п л а н  п е р в о г о  к в а р т а л а  

к а к  п о  о б щ е м у  о б ъ е м у  п р о и з 

в о д с тв а , т а к  и  п о  б о л ь ш и н с т в у  

в а ж н е й ш и х  в и д о в  п р о д у к ц и и .

Д о  к о н ц а  м а р т а  б у д е т  в ы п у 

щ е н о  н а  м н о ги е  м и л л и о н ы  р у б 

л е й  с в е р х п л а н о в о й  с та л и ,  п р о 

ка та , х и м и ч е с к о г о  о б о р у д о в а 

н и я , к о м п р е с с о р о в  и д р у г и х  в и 

д о в  п р о д у к ц и и .

Финансовые работники 
народной Полыни в Первоуральске

Как уже сообщалось, наш город посетила 26 марта делегация 
финансовых работников народной Польши, возглавляемая гене
ральным директором департамента финансов ПНР тов. Яном Гурец
ким. Зарубежных гостей сопровождали перзый заместитель Мини
стра финансов РСФСР тов. В. В. Сосновский и зав. финотделом 
Свердловской области тов. П. П. Рогозинский.

Наш корреспондент попросил членов делегации рассказать о 
цели своей поездки в СССР, в частности в Первоуральск.

Делегация народной Польши пробыла в Советском Союзе уже 
14 дней. За это время она совершила поездки в Москву, Ленин
град, Гатчину, Свердловск и Первоуральск.

В составе делегации финансовые работники воеводств из горо
дов Лодзь, Гданьск, Краков, Познань, Люблин и др.

Делегация три дня гостила в Свердловске, а затем для знаком, 
ства с работой горфинотдела выехала в Первоуральск. Попутно 
зарубежные представители осмотрели Новотрубный завод, Соц- 
город, побывали в оранжерее.

— Как вам понравился наш город!
— Это красивый, юный город, где с особенным чувством удо 

влетворения наблюдаешь, как много строится у вас новых домов 
для трудящихся, как быстро растет и хорошеет ваш крупный про
мышленный центр,— ответил представитель города Познань.— Урал 
нам представлялся суровым краем, но мы нашли его богатым.

Хорошо отзьюаются члены делегации о Свердловске, особенно 
их поразил культурный рост города, театры, музеи. Например, 
театр муэкомедии они считают одним из лучших в СССР.

После поездки по Первоуральску польские гости встретились с 
финансовыми работниками города.

Они интересовались статьями доходов бюджета, порядком кон 
троля, который осуществляет горфинотдел, как организована по 
мощь ему со стороны бюджетной комиссии горисполкома, какова 
связь с экономическими работниками предприятий и многие дру 
гие чисто специальные вопросы.

Ответы на них давал заведующий горфинотделом М. А. Мяко 
тин и другие сотрудники отдела.

Из Первоуральска делегаты Польши выехали к последнему мв 
сту своего маршрута —  в Сталинград. /



К 90-летию со дня рождения Б. Й.

ТРИ ВСТРЕЧИ
Большой театр 

был переполнен. Я 
видел, что все присутствующие 
крайне взволнованы и напряже
ны ввиду предстоящего выступ
ления товарища Ленина.

Когда товарищ Ленин вошел в 
зал, все встали и аплодировали 
в течение нескольких минут. По
сле того, как председатель назвал 
оратора и товарищ Ленин взо
шел на трибуну, все присутству
ющие опять встали и приветст
вовали его продолжительными 
овациями.

Так как я не знал русского 
языка, мои наблюдения в тот 
вечер были ограничены. Товарищ 
Ленин держался перед аудитори
ей непринужденно. Все слушали 
его с чрезвычайным вниманием, 
соблюдая полный порядок и глу
бокую тишину.

Товарищ Ленин —  величай
ший оратор, которого я когда- 
либо слышал в моей жизни. Ко
гда он кончил свою речь, все 
встали, опять стали аплодиро
вать и спели «Интернационал»; 
таким образом закончилось это 
заседание IX  Всероссийского съе
зда Советов.

Вторично я встретился с това
рищем Лениным во время I съез-

СЕН-КАТАЯМА Дальнего Востока 
в Москве в ян

варе 1922 года, на котором при
сутствовали представители Ки
тая, Японии, Индонезии и Мон
голии. Всего было около 200 де
легатов. Съезд просил товарища 
Ленина присутствовать и дать 
свои указания. Товарищ Ленин, 
не имевший возможности из-за 
состояния здоровья исполнить 
просьбу съезда, пригласил к се
бе представителей съезда.

В  тот вечер мы, выбранные 
съездом делегаты, отправились к 
нему в Кремль. Товарищ Ленин 
был в очень хорошем настрое
нии и выглядел хорошо. Он со
вершенно свободно говорил по- 
английски и был очень внимате
лен к каждому, кто с ним гово
рил, а также очень, очень хоро
шо умел слушать. Он умел каж
дого удовлетворить и ободрить. 
Мы все чувствовали себя хоро
шо и совершенно, как дома. Он 
—  настоящий мастер беседы и 
заинтересовал всех нас тем, о 
чем он говорил. Товарищ Ленин 
дал много полезных указаний и 
советов каждой делегации в этой 
краткой, но очень важной бесе
де с членами съезда.

В  третий и последний раз я
да революционных организацпй пожал руку товарищу Ленину во

' :: . Л ' / ; .  !:

В. И. Ленин принимает парад X I  выписка командиров- 
пулеметчиков Кремлевских военных курсов 12 мая 1920 г.

Архив НМ Л.

время IV конгресса Коминтерна, 
точнее, 13 ноября 1922 года. 
Как известно, темой его доклада 
было; «Пять лет российской ре
волюции и перспективы мировой 
революции».

В  заключение я хочу сказать 
несколько слов о том, что мой 
контакт с товарищем Лениным 
был очень слабым, так как я 
встречался с ним только три ра
за, но для меня было величай
шим счастьем встретиться с ним 
и пожать ему руку. Есть много 
товарищей, которые учились и

даже работали под его руковод
ством, мой опыт —  капля в мо
ре, но даже в Советском Союзе 
есть миллионы, которые хотели 
видеть его, слышать его. гово
рить с ним, но им это не уда
лось. Каждый, кто встретился с 
товарищем Лениным в своей по
вседневной жизни, должен рас
сказать об этом другим —  это 
настоящий долг перед партией и 
революцией. С этой точки зрения 
я и написал свои воспоминания 
о товарище Ленине.

Семинар секретарей парторганизаций
22 марта горком КПСС про. 

вел очередной однодневный се
минар секретарей партийных ор
ганизаций. С докладом о ходе 
выполнения постановления ЦК 
КПСС «О задачах партийной про
паганды в современных услови
ях» выступил секретарь горкома 
партии тоз. Сбоев.

После доклада начались обсу
ждения. Зам. секретаря партко
ма Новотрубного завода тое. 
Ильиных посвятил свое выступле
ние работе с активом. Он, в ча
стности, указал, что партком про
вел несколько совещаний с се
кретарями цехозых партийных 
организаций и с пропагандиста
ми по обмену опытом работы.

При заводском кабинете поли
тического просвещения создан 
методический совет, который за 
этой время провел большую ра
боту по подготовке и проведе
нию теоретической конференции. 
Совет оказывает ощутимую по
мощь пропагандистам в подгото
вке необходимых материалов, 
наглядных пособий. Члены мето
дического совета вместе е при
влеченным активом посещают за
нятия в кружках и семинарах. В 
настоящее время проводятся ра. 
боты по привлечению окончивших 
университет марксизма-ленинизма 
к пропагандистской деятельности

Значительно активизировала 
свою работу заводская лектор, 
ская группа и лекторская группа 
в цехе №  1. За* это время про
читано в цехах много содержа
тельных лекций, большинство на 
экономические темы.

Тоз. Ильиных обратил внима
ние отдела пропаганды и агита
ции горкома КПСС на необходи
мость улучшить проведение се
минаров с пропагандистами и по. 
мещать в городской газете не 
только методические советы, но 
и факты и цифры по городу для 
пропагандистов и агитаторов.

Участники семинара с большим 
интересом прослушали выступле
ние начальника труболитейного 
цеха Старотрубного завода тов. 
Сырчина об участии инженерно- 
технических работников в массо
во-политической работе. Поло
жительно здесь то, что все руко 
водящие работники, мастера име. 
ют личные планы, в которых 
предусмотрено проведение грул. 
поаых и индивидуальных бесед о 
рабочими, оказания помощи ред
коллегиям з выпуске стечных га
зет и боезых листков, контроль 
и помощь учащимся школы рабо
чей молодежи и ряд других во
просов. Выполнение этих планов 
контролируют начальник цеха, 
партийное бюро и партгруп
орги.

— Основное внимание, — го
ворит тоз. Сырчин, ■»— мы обраща
ем на* индивидуальную работу с 
людьми, на посещение квартир 
рабочих.

За последнее время каждый 
инженерно-технический работник 
посетил две квартиры и провел 
ряд индивидуальных и групповых 
бесед с рабочими в цехе, На 
проводимых оперативках наряду 
с обсуждением производственных 
вопросоз начальники смен и ма
стера докладывают об их участии 
з массово-политической работе.

Участие инженерно-технических 
работников в политической рабо
те с людьми позволило возлечь 
больше рабочих в .ряд ы  рацио
нализаторов и в сорезнозание 
за звание бригад и ударников 
коммунистического труда, а так
же повысить производственные 
показатели.

Секретарь партийного бюро 
Хромпикового завода тов. Гера- 
сименко поделился опытом рабо
ты по организации на предприя
тии наглядной агитации. Для 
этой цели при партийном бюро 
создан совет по наглядной аги-

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В редакцию с письмом обра

тился тоз. Ху Ло-у, в котором 
рассказывал о грубом отношении 
к нему кондуктора А. Сергеевой. 
Начальник автобусной станции 
тов. Новикоз сообщил редакции, 
что факты частично подтверди- ; 
лись. На Сергеезу наложено ад. ' 
министратизное взыскание,

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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тации из 26 активистов, в его со
ставе инженерно-технические ра
ботники, 'художники. Совет раз
рабатывает тексты лозунгов, об. 
нозляет в цехах и на террито
рии завода наглядную агитацию. 
В настоящее время на заводе 
проходит общественный смотр по 
состоянию оборудования, охра
не труда' и техники безопасно
сти. Совет заготозил тексты кон
кретных лозунгов по этому во
просу, которые напечатаны в 
большом количестве типограф
ским способом.

Зам. секретаря партийного бю
ро Динасового завода тов. Са
вельев рассказал, как заводская 
партийная организация сейчас 
ведет борьбу за то, чтобы каж
дый слушатель политкружка не 
только повышал свои политиче
ские знания, но и участвовал в 
массово-политической работе. Он 
также на убедительных примерах 
показал роль ежедневной стен

ной газеты «Опнеупорщик», ко
торая среди трудящихся завода 
пользуется огромным авторите
том, Он бросил упрек секрета
рям партийных организаций Ста
ротрубного завода и других 
предприятий, которые до сих 
пор не сумели организовать вы
пуск ежедневных стенгазет.

Тое. Злоказоз, зав. отделом 
кадров Хромпикового зазода, по
делился опытом организации эко
номической учебы на предприя
тии.

В конце семинара выступил се
кретарь ГК КПСС тов. Ткаченко.

Участники семинара прослуша
ли содержательную лекцию не
штатного лежтора обкома КПСС 
тов. Рыльокого о международном 
положении и увлекательный рас
сказ Героя Советского Союза тоз.

| Девятаева о побеге из плена 
на самолете с фашистской сва
стикой.

А. ТИМОШИН.

, 1Х;съезд1РКП(б)
Сорок лет назад 29 марта 

1920 года в Москве, в Свердлов
ском зале Кремля открылся де. 
вятый съезд Российской Комму
нистической партии (большеви
ков).

На съезде присутствовало 554 
делегата с решающим голосом и 
162— с совещательным. Они пред
ставили 611.978 членов партии.

Съезд проходил в дни крат
ковременной передышки, достиг, 
нутой молодой Советской респу
бликой в результате победы над 
Колчаком, Деникиным, Юдени
чем и многочисленными интер
вентами, под непосредственным 
руководством Владимира Ильича 
Ленина.

Одним из центральных вопро
сов, поставленных на обсуждение 
съезда, был вопрос о едином 
плане развития народного хозяй
ства: «Об очередных задачах хо
зяйственного строительства». В 
докладе и резолюции по этому 
вопросу подчеркивалась необхо
димость создания и неуклонно
го проведения единого хозяйст
венного плана, основой которого 
должна быть электрификация 
страны.

Съезд поставил задачи: подъ
ем транспорта, заготовка топлива, 
развитие металлургии.

Одним из важнейших условий 
успешного восстановления рвэру

шейного народного хозяйства 
съезд видел в дальнейшем раз 
вертывании трудовой активности 
масс, в организации соревнова
ния, как могучей силы подъвма 
производительности труда во 
всех отраслях промышленности, 
транспорта и строительства.

Съезд особо подчеркнул не
обходимость проведения суббот
ников и принял решение объя
вить 1 мая 1920 года Всероссий
ский субботник. (Как известно, в 
Москве на этот субботник выш
ло около 500 тысяч человек. На 
субботнике в Кремле в этот день 
работал В. И. Ленин, на заводе 
Михельсона за токарным станком 
стоял М. И. Калинин. В Петро
граде в субботнике участвовало 
около 200 тысяч человек).

На девятом съезде был обсуж
ден также вопрос об организа
ции и задачах профессиональных 
союзов, разработаны конкретные 
формы их участия в хозяйствен
ном строительстве и распростра
нении трудового подъема широ
ких народных масс.

Съезд взял твердый курс на 
единоначалие в управлении про
мышленностью. Он дал реши
тельный отпор воеино - бюро
кратической линии Троцкого в 
хозяйственных вопросах и так 
называемой группе «демократи
ческого централизма», члены ко.

Без фактов
и примеров

(> марта заведующая школой 
Л» 18 Н. П. Черноскутова высту
пила перед родителями поселка 
Пильная с лекцией на тему: «О 
перестройке учебы и связи шко
лы с жизнью». Но, к сожалению, 
в ее лекции были слышны одни 
общие, всем давно известные 
фразы да цифры. А как должны 
перестраивать учебно - воспита
тельную работу учителя данной 
школы и укреплять связь о ро
дителями •—  ничего не сказано.

Не мешало бы тов. Черноску- 
товой показать положительные 
факты в вопросах учебной и вос
питательной работы и остано
виться на недочетах, которые 
имеются в данной школе. Беда в 
том, что она почему-то старается 
их замазать так, чтобы никто из 
родителей не знал. .Мне кажется, 
что это вредная практика.

Нельзя сказать, чтобы в шко
ле не устраивались родительские 
собрания. Но они проходят неак
тивно. Там тоже можно слышать 
общие рассуждения и призывы.

Чувствуется, что школа недо
статочно проводит работу с ро
дителями. На наш вопрос: «Кто 
является председателем родитель
ского комитета?», —  тов. Черно
скутова назвала В. В. Яговцева. 
Когда я обратился к нему, то он 
мне заявил, что он ничего об 
этом не .слышал.

В школе восемь учеников не 
успевает. Не хватает стульев, сто
лов, плохие классные доски, ие 
хватает наглядных пособий, зда
ние требует лучшего ремонта. 
Обо всем этом заведующая шко
лой не заботится и не подключа
ет родителей. А ведь они бы кое 
в чем могли помочь.

Хотелось бы высказать тов. 
Черноскутовой и другим работ
никам школы пожелание: если
вы выступаете перед родителя
ми, то не отделывайтесь общими 
фразами, смелее вскрывайте не
дочеты и подключайте обществен
ность для их устранения.

И. выломов,
депутат горсовета.

й ш
ЛЕНДОРЬ

торой высказывались протиз ис
пользования старых специалистов, 
против единоначалия в руковод
стве предприятиями, настаивая на 
неограниченном применении кол
легиальности, то есть, по сути де
ла, посягали нс> основной оргати- 
зационный принцип партии — де
мократический централизм.

В теснейшей связи с вопроса
ми хозяйственного строительства 
съезд обсудил и принял резолю
ции об отношении к кооперации, 
о работе среди женщин —  ра
ботниц, о мобилизации комму
нистов на транспорт, о выпуске 
собрания сочинений В. И. Лени
на и другим вопросам,

Девятый съезд РКП(б) имел 
большое историческое значение. 
Он наметил в своих решениях 
перспективы социалистического 
строительства в дни мирной пе
редышки, нацелил партию, рабо
чий класс и всех трудящихся на
шей страны на быстрейшее вое. 
становление разрушенного вой
ной народного хозяйства.

Решения IX съезда РКП(б) сы
грали важнейшую роль в укреп
лении Советского государства и 
способствовали победе социализ. 
ма в наАией стр>не.
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ДИНАСОВЦЫ СОБРАЛИ 
75,9 ТОННЫ ЛОМА

14 марта на оперативном со
вещании у директора Динасово
го завода каждый цех получил 
задание по сбору металлолома. 
Всего было решено собрать 70 
тонн. В подготовке субботника 
большую работу провели партий
ная и комсомольская организа
ции и завном профсоюза. А за
тем задания получили смены и 
бригады.

Сбор металла начали в пят
ницу и закончили на следую
щий день, 19 марта. В суббот
нике участвовали 913 человек, 
они собрали 75,9 тонны лома.

П. МЕЛЬНИЦЕ?, 
старший диспетчер завода.

Мысль —  работать по-новому 
не раз возникала и у масте
ра смены формовочного переде
ла цеха Л: 2 Динасового завода 
коммуниста Ростислава Виктори- 
новича Панова. «Готов ли кол- До начала учебного года все ра- 
лектив к борьбе, за звание сме- [ бочие смейы закончили курсы 
ны коммунистического труда? ; повышения квалификации. Ве- 
Поддержат ли рабочие смены совщица Мария Иванова овладе- 
предложение мастера?» 11 вот ма-! ла двумя смежными профессиями

Р А З В ЕД Ч И К И  БУД УЩ ЕГО

Первые шаги

К О Р О Т К И Е  С И ГН А Л Ы  
В поселке Кузино имеется два 

хозяйственных и поомтоварусый 
магазины. Но ни в одном из 
Них нельзя приобрести письмен
ные ящики, в которых так нуж
даются жители. Может быть ру. 
ководители Вилимбаевского рай. 
по подумают о наших нуждах?

Н. АРИСТОВА.

стер посоветовался с активом 
смены. Вопрос бы.т вынесен на 
сменное собрание.

Но некоторые рабочие говори
ли, что в атом движении нет ни
чего нового, обязательства рань
ше брали и сейчас берутся, раз
ница, мол, лишь в названии.

—  Нет, разница большая!—  
объяснил мастер. —  В новых 
обязательствах мы укажем, что 
рост производительности труда у 
нас пойдет за счет внедрения 
передовых методов работы, осво
им впервые монтируемые в 
формовочном переделе весы для 
автоматического взвешивания 
массы, в результате ликвидиру
ется физический труд. Это уже 
будет по-коммунистически. Пре
жде мы об учебе, быте, активном 
участии в общественной жизни, 
повышении культурного уровня 
в обязательствах не поминали, а 
теперь все это предусматриваем. 
Есть разница?

Не раз еще смена обсуждала 
этот вопрос. Мастер советовался 
с партийной, профсоюзной орга
низациями и администрацией це
ха. Ведь это было не тйс-то 
просто жить и работать по прин
ципу «один за всех и все за од
ного», помогать -друг другу в 
учебе, работе, повышать свою 
культуру, решительно покончить 
с пьянством, сквернословием, не
достойным поведением в быту и 
на производстве, выполнить го
довой план ко Дню Советской 
Конституции, всем вступить в 
члены ДСП, ДОСААФ, народную 
дружину, принимать активное 
участие в рационализации, об
щественной жнзнп —  таково в 
итоге было решение н обязатель
ства коллектива смены.

По пункт об учебе оказался 
самым сложным. Дело в том, что 
у всех было разное образование.

—  съемщика и прессовщика, 
закончила курсы электросварщи
ков.

—  А с  нового учебного года 
пойду учиться в десятый класс 
вечерней школы! —  заявила Ма
рия.

Окончил курсы электросвар
щиков и прессовщик Перин. Де
журный слесарь смены Николай 
Скорынин подал четыре рацио
нализаторских предложения.

Каждый рабочий смены решил 
добиться звания ударника ком
мунистического труда и принял 
конкретные обязательства. Рабо
чие тт. Мустафин, Асанов, Ипа
тов, Ф. Ианов, Жаворонкова уже 
удостоены почетного звания уда
рника коммунистического труда.

«Повышение производительно
сти труда —  решающий фактор 
роста производства, внутрихозяй
ственных накоплений и матери
ального благосостояния народа. 
За семилетку производительность 
труда в промышленности в рас
чете на одного рабочего должна 
вырасти на 45— 50 процентов»,
—  говорится в решениях XXI
съезда КПОС. Выполняя эго ука
зание, коллектив смены план ис
текшего года выполнил 12 декаб
ря. Четыре раза ему присужда
лось первое место и знамя заво
да за успехи в социалистическом 
соревновании. Производитель
ность труда в смене в среднем за 
год составила 110,9 процента. 
Рабочие ведущих профессий вы-
нолнили нормы выработки на
107,2 процента. Хороши и их за
работки. В  смене мастер - агита
тор провел шестнадцать бесед,

вила 120,0 процента, в феврале 
—  131 процент. Есть уверен
ность, что коллектив смены 
справится с обязательствами и 
добьется высокого звания смены 
коммунистического труда.

Это первые успехи. Но не все 
гладко в смене.

Прессовщик тов. Егоров, съем
щик тов. Файзрахманов, бегун- 
щики тт. Ахметов и Ахмедянов 
после окончания курсов повыше
ния квалификации думают, что 
учиться довольно, очень мало 
читают книг, газеты читают ред
ко, да и то четвертую страницу, 
недостаточно участвуют в обще
ственной жизни цеха.

Иногда прессовщик тов. Перин 
забывает, что не личное благопо
лучие, а высокая коммунистиче
ская сознательность должна ру
ководить им в решении произ
водственных трудностей. Случа
ется, что при формовке сложных 
марок мастер Р. В. Панов не 
проявляет должного упорства в 
освоении их, и выработка смены 
в эти дни падает. Слабо профорг 
смены тов. Балчугова помогает 
мастеру в борьбе за выполнение 
принятых обязательств.

Много еще будет впереди труд
ностей.

Партийное бюро завода взяло 
оказывать повседневную помощь 
и поддержку этому патриотиче
скому движению. На состоявшем
ся специальном заседании парт
бюро распределили руководите
лей - коммунистов но участкам 
завода для оказания конкретной 
помощи и руководства новым 
движением. ,

Срок прошел небольшой, но 
желание работать и жить по-но
вому приняло широкий размах. 
II чем шире его размах, чем глу-

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
Нужны лесовозы

Склад лесопильного цеха Пер
воуральского деревообделочного 
завода забит пиломатериалами. 
Основной причиной является не
обеспеченность лесопильного це
ха лесовозами для вывозки пи
ломатериалов. И только поэтому 
часами простаивает автокран.

В ночную смену мастерская 
направляет автокран без под
кранового, хорошо зная, что в 
лесопильном цехе нет рабочих с 
правами подкранового. Вот поче
му мастер вынужден на свой 
риск выделять рабочего и при 
своем участии производить раз
грузку вагонеток. А это приво
дит к снижению распила древе
сины.

Руководителям управления 
строительством следовало бы обе
спечить лесопильный цех необ
ходимым количеством лесовозов 
и пресечь порочную практику в 
работе ремонтно - механической 
мастерской.

М. ВАСИЛЬЕВ, 
мастер лесопильного цеха.

оыло организовано пять культпо- 1 оже проникает оно в жизнь, тем 
ходов. Это способствовало спло- успешнее будут выполняться за- 
чению коллектива. дачи, поставленные XXI съездом

В январе 1960 года произво- КПСС-, 
дительность труда в смене соста- 1 ю . ДОЛГОРУКОВ.

ПОТЕРЯЛИ МЫ ПОКОИ
Мы живем но улице Володар

ского. Напротив нашего дома, че
рез дорогу, помещается автомото
клуб. С организацией его жиль
цы нашего ц соседнего домов со
вершенно потеряли покой.

Целыми днями возле наших 
домов трещат мотоциклы. Мало 
того, каждый вечер эти занятия 
повторяются до 12, а нередко и 
до 1 часа ночи. П это тогда, 
когда все население борется за 
тишину в городах, охраняя от
дых и сон граждан.

Мы убедительно просим уста
новить твердые часы занятий 
автомотоклуба в целях охраны 
или хотя бы возможности отды
ха жильцов нашего и соседнего 
домов.

Жильцы дома №  16 по ул. 
Володарского: ГРЯЗНЫХ, ЗЕ. 
ЛЕНСКАЯ. ЧЕЧЕЛЬНИЦКАЯ И 
другие. Всего 9 подписей.
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Труженики колхоза имени Кирова выходят на борьбу за 14 центнеров | 
зернобобовых культур и 100 тонн картофеля с каждого гектара"

Хорошие семена— залог высокого урожая
Очень хорошие семена ’ пше. 

ницы получил в этом году кол. 
хоз имени Кирова на Перзоураль. 
ской базе хлебопродуктов. Пше
ница «Лютесценс», дающая бога, 
тые урожаи в северных районах 
нашей области, оправдала себя и 
у нас. Несколько лет подряд 
этот сорт культуры выращивает
ся на полях наших колхозов и 
всегда дает хорошие результа. 
ты. Семян пшеницы в колхозе 
имеется достаточное количество, 
они прЭсортироввны, в контроль, 
но .  семенной лаборатории ее. 
дется их анализ.

Днем и ночью кипит работа на 
центральном зернотоке колхоза. 
Здесь готовят к посеву семена 
зерновых культур. Овса в колхо
зе достаточно — 1650 центнеров. 
Более половины семян свои, 
колхозные. Они не кондиционны 
по всхожести, а часть —  и по чи
стоте. 496 центнеров из этих се. 
мян недавно просортированы и 
сданы на анализ.

Явно некондиционными явля
ются 56 центнеров овса, которые 
хранятся на складе в деревне 
Макарово. Они заовсюжены, по
этому эти семена будут высея
ны на силос и под однолетние.

До сих пор не хватает пятиде
сяти центнеров семенного горо
ха, который необходимо привез
ти со Свердловской базы хлебо

продуктов. Пора правлению сель
скохозяйственной артели побес. 
покоиться об этом.

Семенами всех культур колхоз 
обеспечен почти полностью Сей
час их нужно подготовить к посе
ву, и уж тогда вся судьба уро
жая будет зависеть от своевре
менного проведения сева, от ка
чества обработки земли, от ухо. 
да за всходами и от уборки вы
ращенного урожая.

Несомненно, что труженики 
колхоза справятся со всеми эти
ми задачами.

Е. КОРМИЛЬЦЕВА.

Готовим технику
Мартовские Морозы немного 

задержали ремонт сельскохозяй
ственной техники в колхозе име
ни Кирова. Однако механизаторы 
не теряют времени даром и, поль
зуясь потеплением, ускоряют ход 
ремонта.

Сейчас они заняты ремонтом 
культиваторов, которых осталось 
проверить —  два, отремонтиро
вать —  три. Заканчивается ре
монт сеялок.

Четыре трактора, из числа от

ремонтированных, используются в 
данное время на различных рабо
тах. Поэтому, наряду с ремонтом 
сельскохозяйственных машин, 
будет проведена детальная про
верка этих тракторов.

Механизаторы колхоза обе
щают полностью закончить 
ремонт всей техники, которая бу
дет занята на севе, к 22 апре
ля —  дню 90-летия со дня рож
дения В. И. Ленина.

ю. коньшин.

Достойную встречу весне
Выполняя решения декабрьского Пленума ЦК 

КПСС о дальнейшем развитии животноводства и 
полеводства, труженики первой бригады колхоза 
имени Кирова усиленно готовятся к весенне- 
полевым работам. В настоящее время идет суш
ка семян, одновременно продолжается сортиров
ка. Не жалея своих сил, трудятся рабочие цент
рального зернотока П. Подгорных, А. Белова,
А. Казарина, Т. Васильева и другие.

Бригада овощеводов полностью изготовила на
меченное количество торфоперегнойных горшоч

ков. Семенной картофель готов к посадке, имеет 
хорошее состояние. Заботимся мы и об удобре
нии полей для посадйи картофеля —  уже выве
зено около тысячи тонн навоза.

Готовим мы также сельскохозяйственный ин
вентарь — конный и тракторный, а тракторы 
отремонтированы полностью. Мы готовимся к 
жаркой поре и надеемся провести все весенне- 
полевые работы своевремейМо, в срок.

А. КОРШУНОВ, 
бригадир колхоза имени Кирова.

ОВОЩЕВОДАМ НАДО 
ПОДТЯНУТЬСЯ

Овощеводам нашего колхоза 
тоже предстоит очень много боль
ших дел, чтобы вырастить боль
шой урожай овощных культур. 
Сейчас идет подготовка всего не
обходимого к началу весенних ра
бот,

На 25 марта в колхозе имени 
Кирова изготовлено 135 тысяч 
торфоперегнойных горшочков для 
высадки рассады. Предстоит сде
лать еще 25 тысяч их.

Парниковых рам имеется 880 
штук. Сплетено 230 штук мат да 
старых имеется 580 штуК. Это 
небольшое количество, но так кай 
колхоз будет выращивать только 
поздние сорта овощей, то матов 
для закрытия рам будет доста
точно.

Очень плохо то, что в колхозе 
не спешат с вывозкой навоза на 
парники, его вывезено тольке 
130 тонн, что явно недостаточ
но. Кроме того полеводы все еще 
не приступили к чистке парни
ков.

К. ЕВДОКИМОВА.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
29 Марта 19БО г. 3 ств-



п

лург

РИ АРТЕЛИ имййГи }-го Мая,
V I I I  областного съезда Сове

тов и Тельмана организуется объ
единенный спортколлектив ДСО 
«Спартак». Избран организацион
ный комитет, члены которого ве
дут разъяснительную работу и 
вовлечение молодежи в общество.

В этом году создано ДСО 
«Труд» при торге. Организатором 
явилась председатель горкома со
юза М. С. Хромцова. Новым кол
лективом руководит инструктор

Новые спорт- 
к о л л е к т и в ы

физкультуры тов. Воробьева. Членов уже 70 че
ловек, которые начали заниматься лыжным спор
том. К  летнему периоду организуют волейболь
ные команды, легкоатлетические секции.

А ведь организовать спортивные общества мо
гут и другие. Серьезно занимались спортом на 
металлозаводе и хлебокомбинате. На металлоза
воде была футбольная команда «Спартак». Игра
ли в ней Михаил Пряхин, братья Гребенщико
вы. Старожилы помнят ведущих спортсменов, 
они могут рассказать молодым о славных делах 
и победах. Давайте восстановим былую славу 
развития спорта в коллективе металлозавода. А 
чтобы сильнее он был, объединим его с коллек
тивом горпромкомбината.

Возобновить работу спортколлектива на метал
лозаводе возможности есть.

В своем письме в газете ценную мысль выска
зал В. Михеев. Одно дело предложить, другое 
—осуществить на практике. Организовать спорт- 
коллектив—дело самих физкультурников. А они 
есть в городских организациях. В ГК  ВЛ КС М  
тов. Лукина — пловчиха, тов. Рахманова из гор
исполкома играла ранее в сборной города по во
лейболу. Она сейчас не прочь выйти на площад
ку. Много в горкоме партии, исполкоме горсовета, 
горкоме комсомола шахматистов. За шахматной 
доской может сразиться. М. Федькин, а В. Ми
хеев состязаться в плавании, гребле и парусе. И 
вот хорошо было бы, если бы эти товарищи ста
ли организаторами спортобщества.

Было раньше в городе «Динамо». Можно и 
нужно его возродить. Член президиума гор- 
спортсоюза тов. Осипов и должен организовать 
ДСО «Динамо» из работников горвоенкомата, 
милиции и членов городской пожарной команды. 
И пусть эти новые коллективы уже выступят н 
весенней эстафете на приз городской газеты.

Надо подумать о развитии спорта на селе. Ак
тивным помощником сельской молодежи должны 
быть комсомольские и физкультурные коллекти
вы шефствующих предприятий.

С. ВАТОЛИН,
председатель президиума горспортсоюза.

*Спеши, товарищ, сдать нормы по лы
жам. ^Расширять ряды спортсменов. * Аги
тируй личным примером. *А  какое 
твое мнение, читатель, о команде „Метал-

* \ /
На кубок горкома комсомола

/  V  " .
Щ  м м *  м *я±
ч г ш  Ш ъ / я  Ъ я я я  =

В  районе  с тр о я щ е го с я  

п ар ка  п р ош ли  л ы ж н ы е  

со р е в н о в а н и я  на к у б о к  

Г К  В Л К С М ,  в к о то р ы х  

у ч а с тв о в а л о  свы ш е  300 

человек . В  н о р м а ти в ы  

к о м п л е к са  Г Т О  у л о ж и 

л о сь  244 человека , в т о м  

числе  на первы й р а зр я д  

16 • человек, в то р о й  —  

133, тр е ти й  —  93 ч ел о 

века  и ю нош еский  —  2 
ч еловека.

С о гл а сн о  п о л о ж ен и ю , 

п р ед п р и я ти я  и у ч р е ж д е 

ния  д о л ж н ы  бы ли  в ы 

с та в и т ь  д л я  заче та  о т  

1000 ч еловек  м о л о д е ж и , 

р а б о т а ю щ и х  на  п р е д 

пр и я ти и , 10 м у ж ч и н  и 5 

ж е н щ и н . Э т и  у с л о в и я  

в ы п ол н и л и  с тр о и те л ь н о е  

у ч и л и щ е  №  19 и ш в е й 

н ая  ф абр ика . Л у ч ш е е  

в р е м я  пока зал и  л ы ж н и 

ки цеха  №  1 Н о в о т р у б 

но го  завода . ГК  ВЛ КС М  
награждает переходя
щими кубками и грамо
тами спортсменов строи
тельного училища № 19 
и средней школы № 7, 
грамотами—швейной фа
брики, цеха № 1 Ново
трубного завода, сред
них школ №№ 15 и 22.

Л у ч ш и е  л ы ж н и к и , з а 

н явш и е  на о тд е л ь н ы х  

д и с та н ц и я х  пр и зов ы е  м е 

ста , го р е п о р тсо ю з  н а г р а 

ж д а е т  гр а м о та м и . Э т о  

Р . Р я х и н у , Е р ы ш е в у ,  

Т и м а н о в с к и х , Г. Л о п а 

ти н у , Р .  М и х а й л о в с к и х ,  

А . И в а н о в у , В о л о д ю  и 

В а л е р и я  Г л у х и х , К о з л я 

ти н а , А . С у х а н о в а , В . 

Н и к у л и н а , Г. Я р и н а , Л .  

К у зе в а н о в у , А . П е т р о в у ,  

Л .  Б о р од и н у , А . К у з ь 

м и н у , В . М а х н у т и н а ,  А , 

К о р н е в у .

 —  ^
П О Б Е Д И Т Е Л И  -  

Ю Н Ы Е  Х О К К Е И С Т Ы  Н ТЗ
В  р о зы гр ы ш е  п е р в е н 

с тв а  го р о д а  по х о к к е ю  

с м я ч о м  среди  ю н о ш е й  

у ч а с т в о в а л о  п я т ь  

к о м а н д , из н и х  тр и  и м е 

ли  по -о д н о м у  п о р а ж е 

нию . Д л я  оп р е д ел е н и я  

п обе д и те л я  б ы ли  п р о в е 

дены  д о п о л н и те л ь н ы е  

и гры .

В  полуф и н ал е  в с т р е 

т и л и сь  к о м а н д ы  С Т З  и 

Х р о м п и к а . П о б е д у  со

сч е то м  3 : 1 о д е р ж а л и  

с та р о тр у б н н к и . 22 м а р т а  

на к а тк е  НТЗ с о с то я л с я  

ф и н ал  м е ж д у  к о м а н д а 

м и  НТЗ и СТЗ. Звание 
чемпиона города завое
вали ю ны е  хоккеисты 
НТЗ, о б ы гр а в  с та р о -  

т о у б н и к о в  со  с ч е то м  5:1. 
П о б е д и т е л я м  вручен  п е 

р е х о д я щ и й  приз  и г р а 

м о та , а у ч а с тн и к а м  —  

гр а м о ты . К о м а н д а  СТЗ 
н а гр а ж д е н а  гр а м о то й .

НА ПОМОСТЕ -  
М О ЛО ДЫ Е Ш ТАНГИСТЫ

19 м а р та  п р ох о д и л и  с о р е в н о в а 

ния  по  ш та н ге  на  ли чное  п е р в е н 

с тв о  с тр о и те л ь н о го  у ч и л и щ а  №  19. 

В  них  п р и н и м а л и  уч а с ти е  18 ч е л о 

век, из к о то р ы х  4 в ы п о л н и л и  н о р 

м у  т р е ть е го  с п о р ти в н о го  р а зр я д а .

В  л е гч а й ш е м  весе  первое  м ес то  

з а н я л  И в а н  М о л о к о в ,  в с у м м е  

тр е х  д в и ж е н и й  он  н а б р а л  190 кг. 

В  п о л у л е гк о м  весе  л у ч ш и й  ре

з у л ь т а т  п о ка зал  А л е к с а н д р  М о р д 

винов (230 к г ) . В ы п о л н и л и  н о р м ы  

на  р а зр я д  т а к ж е  Г е н н а д и й  З а х а 

ров (215 к г ) и А л е к с е й  К а л у ги н  

(210 к г ) .  Оба в п ер вы е  п р и н и м а л и  

у ч а сти е  в сор е вн ован и ях .

М. ЧУПРОВСКИЙ, 
тренер.

- V  л
течение двух 

продолжа
лась матчевая встреча по конь, 
кобежному спорту между дет
скими спортивными школами 
Уралвагонзавода (Н-Тагил), Но. 
вотрубного завода и г. Ревды и 
командами взрослых Новотруб
ного завода и Уралвагонзавода. 
Состязание приняло острый 
характер, ибо на ледяной доро. 
жке встретились сильнейшие в 
области. Команда ДСШ  УВЗ — 
чемпион облсовета «Труд» 1960 
года, команда Новотрубного за- 
вода занимает второе место.

Среди юношей уверенно по
бедил Р. Тарифов (Н Т З ), выиг
рав все четыре дистанции. Ин. 
тересно отметить, что его ре.

Матч дружбы зультат не мо. 
гли превысить 

взрослые. Чемпиону облсовета 
А. Черногубову (Н Т З ) пришлось 
довольствоваться вторым местом 

Среди девушек первое место 
заняла Г . Томиловских (Н Т З ), 
второе — Котова (Н Т З ) .  
Команда ДСШ  Н Т З  выиграла 
встречу с большим разрывом. 
Рсвдинцы не сумели оказать 
сколько-нибудь серьезного со
противления новотрубникам и 
вагоностроителям.

Среди взрослых команда Н Т З  
также одержала убедительную 
победу в командном зачете, в 
личном тт. Приставко и Табу
нов а (У В З ).

В. ЧУКАНОВ.

Н е  так-то просто 
Стать агитатором

Н а  наш ем  с тр о и те л ь н о м  у ч а с т 

ке №  2 П е р в о у р а л ь с к о го  у п р а в 

л е н и я  с тр о и те л ь с тв о м  не все  б л а 

го п ол у ч н о  со  сп о р ти в н о й  р а б о 

той . П р е д с е д а те л ь  со ве та  Д С О  

Л .  П ер е в о зч и к о в а  д о  сих пор  не 

в зя л а  на с тр о ги й  у ч е т  всех с п о р т 

см е н о в  и з н а ч к и с то в  Г Т О .  К о г д а  

ее спросиш ь, п о ч е м у  б е з д е й с тв у 

е т  л ы ж н ы й  к р у ж о к  и с т р е л к о 

вы й, то  р а зв о д и т  р у к а м и  и г о 

ворит: « Н и к т о  не хоче т  з а н и 

м а ть ся . К о г о  ни сп р о ш у , все  о т 

к а зы в а ю тся » . О тв е т с т в е н н ы й  за 

с п о р ти в н ы й  сек то р  член б ю ро  

В Л К С М  А . М у т о в к и н  ж д е т , ч т о 

б ы  за  него  к то -т о  о р га н и зо в а л  

с о р е в н о в а н и я  по л ы ж а м  и к о н ь 

к а м . И м  т р у д н о  о р га н и зо в а ть  

сп о р ти в н ы е  к р у ж к и  п о то м у , что  

с а м и  не у ч а с т в у ю т  в с о р е в н о в а 

н и ях , не и м е ю т  с п о р ти в н о го  р а з 

р яд а . П а с с и в н о с т ь  с а м и х  р у к о в о 

д и те л е й  я в л я е тся  в сп ор те  т о р 

м о зо м .

С п о р т  —  д е л о  т р у д н ое . И  о т 

н о си ть ся  к н е м у  н у ж н о  серьезно .

С т а т ь  а ги т а т о р о м  за  ф и зк у л ь ту р у  

и сп о р т  т о ж е  не т а к - то  просто .

П р е ж д е  чем  р а т о в а т ь  за  них, 

н у ж н о  с а м о м у  б ы т ь  а к ти в н ы м  

с п о р тсм е н о м .

Х о ч е т с я  п р и в е с ти  та кой  п р и 

мер. Е щ е  б у д у ч и  в р я д а х  С о в е т 

ской  А р м и и , я вп ер вы е  в ы с ту п и л  

п еред  о д н о п о л ч а н а м и  с д о к л а д о м  

о р а зв и ти и  с п о р та  в н аш ей  с т р а 

не. Г о т о в и л ся  к  н е м у  зар а н е е  и 

п о д б и р а л  с а м ы е  я р к и е  и н е о б х о 1 
д и м ы е  ф акты , в ы п и са л  всех  ч е м 

п и он ов  С С С Р ,  Е в р оп ьТ  и  м ира .

Д о к л а д  в ы ш е л  н е п л о хо й  *и за н я л  

п о л то р а  часа . Т о в а р и щ и  вн ачал е

с л у ш а л и  в н и м а те л ь н о , но п од  к о 

нец  у т р а т и л и  ин терес. П о с л ы ш а л 

ся  ш о п о т . К т о - т о  из сл у ш а те л е й  

з а д а л  вопр ос:

—  А  ты  с а м -т о  сп о р тсм е н ?

Ч т о  я м о г  о тв е ти ть ?  Н и ч е го . 

П о х в а с т а т ь с я  б ы л о  нечем.

—  Н а с  п р и з ы 

в ае ш ь  за н и м а ть с я  

сп о р то м , а с а м  к 

т у р н и к у  не п о д х о 

да д и ш ь , п о д т я н у т ь 

с я  тр и  р а за  не м о ж е ш ь , —  з а м е 

т и л  В и к т о р  П о р о ж н и й .

П р и ш л о с ь ,  к а к  го в о р и тся , п о 

к р а сн е т ь  о т  с ты д а . Д а ,  я го то в  

б ы л  п р о в а л и ть с я  ск во зь  зем л ю . 

С т а л о  п о н я тн о , ч то  не за  свое  

д е ло  в зя л ся , ч то  не д о р о с  ещ е  д о  

а ги та то р а , а р а то в а т ь  за  сп о р т  я 

не и м е ю  м о р а л ь н о го  права .

П р и ш л о с ь  з а д у м а ть с я . Р е ш и л  

н е м е д л е н н о  и серьезно  п р и с т у 

п и ть  к т р е н и р о в к а м . Б р о си л  к у 

рить. В е ч е р а м и  у х о д и л  на с п о р т 

п л о щ а д к у  и з а н и м а л с я  на  с н а 

р яд а х . Т о в а р и щ и  вн ачал е  п о д ш у 

ч и ва л и , м ол , в ч ем п и он ы  м ечу, но, 

ви д я  м ои  с д в и ги  в спорте , п р е 

к р а ти л и  ш у ти ть .

П е р в ы й  у сп ех  в беге на  100 м 

(вр ем я  —  13 сек .)  о кр ы л и л  м е 

ня. С е р ж а н т  А .  П .  Б ач и н и н , ны не  

р а бочи й  Н Т З ,  в н и м а те л ьн о  с та л  

сл е д и ть  за  м н ой  и п о м о г  с т а т ь  

с п о р т см е н о м . О н  д а в а л  н у ж н ы е  

со ве ты , у к а з ы в а л  на н е д о с та тк и  

при  т р е н и р о в к а х , и вот, в с о р е в 

н о в а н и я х  на  п е р в ен ство  ч а сти  я 

з а н я л  в то р о е  м е с то  по п р ы ж к а м  в 

д л и н у  (5 м  36 с м ) ,  ки нул  г р а н а 

т у  на 48 м е тр о в , п р ы гн ул  в в ы 

с о ту  на  1 м  55 см . А  го д  с п у с тя  

у д а л о сь  в л ы ж н ы х  с о р е в н о в а н и я х  

на  30 км  з а в о е в а т ь  2-й р а зр яд .

Т еп е р ь  я м о г  ч и т а т ь  и д о к л а д ы  

о  сп о р те  и п р и з ы в а ть  д р у ги х  з а 

н и м а ть ся  ф и зи ч еско й  к у л ь ту р о й . 

Х о ч е т с я  с к а з а т ь  Л ю с е  П е р е в о з ч и 

ко во й  и А л е к с а н д р у  М у то в к и н у :  

в а м  т о ж е  н у ж н о  п о к а зы в а ть  л и ч 

н ы й  п р и м е р , т о г д а  за в а м и  п о й 

д е т  м о л о д е ж ь .

Л. ЗАМЯКИН, 
лыжник 2.го разряда.

V
Н а  С т а р о т р у б 

н о м  з а в о д е  у д е 
л я е т с я  б о л ь ш о е  в н и м а н и е  р а з 

в и т и ю  с п о р т а .  З н а ч и т е л ь н ы х  р е 

з у л ь т а т о в  д о б и л и с ь  с п о р т с м е н ы  

у ч а с т к а  Б и л и м б а й  о с о б е н н о  п о  

л ы ж н о м у  с п о р т у .  Т а к о й  м а с с о 

в о с т и  в Б и л и м б а е  з а  п о с л е д н и е  

г о д ы  не  б ы в а л о . Д л я  у ч а с т и я  в 

с о р е в н о в а н и я х  у  н а с  в ы х о д и л о  

и  в ы х о д и т  д о  200 ч е л о в е к . Н а 

ч а л ь н и к и  с м е н  Д .  В . Д р е ш л ю к ,  

А .  А .  М а ч и к и н  с у м е л и  п р и в и т ь  

р а б о ч и м  л ю б о в ь  к  с п о р т у .  Э т о  

с к а з а л о с ь  н а  р е з у л ь т а т а х .  К у б о к  

н а  п е р в е н с т в о  С т а р о т р у б н о г о  з а 

в о д а  з а в о е в а л а  к о м а н д а  л ы ж н и .

Хорошие результаты

Из Москвы со
общили, что при 
равном количест
ве очков преимущество за той 
командой, которая имеет лучшее 
соотношение забитых и пропу
щенных мячей. У наших тут не
важно обстояло дело. Новотруб
никам пришлось поменяться ме
стами с алма-атинцами и замкнуть 
турнирную таблицу.

Хорошую заявку сделала на
ша команда в перзой предвари
тельной игре с хоккеистами Све.

ИТОГОВАЯ ТАБЛИ Ц А 
розыграша первенства СССР 

по хоккею с мячом \/
И  В  Н П  М  О

Почему „Металлург" покидает группу

И  10 0 1 57:11 20 

1 1 9  1 1  35:13 19 

11 8 2 1 37:12 18 

11 8 0 3  21:29 16 
И  5 2 4  14:19 12

1. С К В О  

(С в е р д .)

2. Ц С К  М О

3. « Д и н а м о »

4. « У р о ж а й »

5. « Ф И Л И »

6. С К В О  

(Х а б а р .)

7. « Т р у д »

8 . « Ен исей »

9. « Ш а х те р »

10. « В о л га »

11. С К И Ф

(А л м а -а т а )  1 1 1  3 7 14:25 5
1 2 .« М е та л л у р г»  11 2 1 8 11:30 5 

П ри м е ч а н и е :  И  —  кол и че ство

игр , В  —  в ы и гр ы ш , Н . —  ничья , 

П  —  п р ои гры ш , М  —  с о о т н о ш е 

ние мячей, О —  очки .

1 1 4 1 6  21:29 
1 1 3  3 5 15:22 

11 2 3 6 17:25 

1 1 2 2 7  18:30 

1 1 2 2 7  13:28

сильнейших
рдловского СКВО. Играли эиер- 

I гичко, осмысленно, с большим 
! подъемом к победе... Тогда вы 

сокую оценку заслужили перво- 
уральцы и в центральной прессе, 
и от многочисленных зрителей — 
болельщиков земляков. Но хок
кеисты оказались, видимо, недо
статочно подготовленными для 
выступления в финальных состя
заниях, где им пришлось встре
титься с более сильным против
ником.

Могла ли все же наша коман
да иметь лучшие результаты и 
остаться, к примеру, на девятом 
месте? Да, могла и имела воз
можность закрепиться в группе 
сильнейших. Но этого не произо
шло. Не произошло потому, что, 
в частности, последний ответст
венный матч с командой г. Алма- 
Ата хоккеисты провели на низ
ком уровне, без огонька. Не чув
ствовалось боевого слаженного 
ансамбля по всем линиям. В на
падении наблюдалась скучен
ность, грешили хоккеисты в точ
ности передачи мяча партнеру.

Да и только ли в последней 
встрече наблюдалась такая се
рая, бесцветная игра. А вспомни.

ЗАМЕТКИ
БОЛЕЛЬЩИКА \/

те состязание с командой «Фи
ли». Тогда хоккеисты Новотруб
ного завода показали неумение 
взять ворота. А ведь территори 
альное и игровое положение бы
ло на- их стороне. Единственный 
гол забит в ворота наших и по
теряны два так нужных очка. А 
затем пошла серия поражений и 
неудач. Проиграли «Урожаю» 
(0:3) ж  ,.«Волг^4 (1:2).- ничью сде
лали с калининградцам^и круп
ное поражение «Шахтеру^1 (1:5), 
у которого, как известно, ново
трубники в финале предваритель
ных игр вырвали победу (6:4)л/ 

Могли иметь хоккеисты «Ме
таллурга» лучшие результаты. 
Это подтверждают встречи с крас
ноярцами на своем поле и с 
дальневосточниками на их поле. 
Что это, игра по настроению? На 
самом деле, какие контрасты: 
большая еоля к победе во встре
че со свердловчанами в начале 
сезона, когда еще, как говорят, 
команда входит в форму, и по
следняя с алма-атинцами, когда 
следовало ожидать более зрелую 
и грамотную игру. И создается 
такое впечатление: за время фи
нальных соревнований, во встре

чах с наиболее 
сильными коман
дами наша коман

да ничему не научилась, а расте
ряла, что ею было приобретено 
ранее. Так, что ли?

Почему команда пришла к та
кому финишу? По нашему мне
нию, потому, что кроме прочего 
в ней нет настоящей боевой 
дружбы и спаянности, коллекти
визма, а ведь хоккей с мячом— 
это игра всего коллектива, а не 
отдельных «звезд». Не было тре
нера. Тренерский совет, когда его 
члены сами находились в поле, 
не сумел выполнить требования, 
которые предъявляются к трене
ру. Отсутствие последнего ска
залось и на том, что никто ква
лифицированно не занимался с 
хоккеистами не только первого, 
но и второго эшелона.

Итак, хоккеисты «Металлурга» 
не оправдали наши надежды и 
чаяния. Надо полагать, свое сло
во выскажут читатели газеты.

А. НИКОЛАЕВ.

к о в  н а ш е г о  т р у б о л и т е й н о г о  ц е 

ха . Х о р о ш и х  р е з у л ь т а т о в  д о б и 

л и с ь  с п о р т с м е н ы  Н .  Ш у м и л и 

н а , В . Н а у м о в а .  Л .  Ш в а л е в а  и  

д р у ги е .

Р а з в и т и ю  л ы ж н о г о  с п о р т а  п о 

м о г л о  р у к о в о д с т в о  С т а р о т р у б 

н о г о  з а в о д а .  О б о р у д о в а н а  х о р о 

ш а я  с п о р т и в н а я  б а за , з а в к о м  

п о з а б о т и л с я  к  с е з о н у  о б е с п е 

ч и т ь  ф и з к у л ь т у р н и к о в  л ы ж а м и .

У  н а с  е с т ь  х о р о ш и й  о р г а н и з а 

т о р  С а ш а  В о л ы н к и н ,  л ю б я щ и й  

с п о р т .  Э т о т  с к р о м н ы й  ч е л о в е к ,  

а к т и в и с т  о т д а е т  о б щ е с т в е н н о м у  

д е л у  м н о г о  с и л  и  т р у д а . О н  з а 

б о т и т с я  о  р а з в и т и и  н е  т о л ь к о  
л ы ж н о г о  с п о р т а ,  н о  и  о к а з ы в а е т  

п о м о щ ь  д р у г и м .  Н а ш а  х о к к е й 

н а я  к о м а н д а  д о б и л а с ь  у с п е х о в .  

О н а  з а н я л а  п е р в о е  м е с т о  п о  з а 

в о д у .  В  т о в а р и щ е с к и х  в с т р е ч а х  

п о  х о к к е ю  с  д и н а с о в ц а м и  и  

г о р н я к а м и  М а г н и т к и  б и л и м б а е в -  

ц ы  в ы ш л и  п о б е д и т е л я м и .

Н е л ь з я  н е  о т м е т и т ь  и  д е я т е л ь 

н о с т ь  с п о р т с м е н а  Г . А .  К о р ш у 
н о в а . О н  н е  т о л ь к о  с а м  а к т и в 

н о  у ч а с т в у е т  в с п о р т е ,  н о  п о м о 

г а е т  м о л о д е ж и  с о в е т а м и  и  с л у 

ж и т  п р и м е р о м ' д и с ц и п л и н и р о 

в а н н о с т и .  М. МЕЛЕНТЬЕВ, 
член завкома.

СО СЧЕТОМ 4:4
В  во ск р е се н ье  на  с та д и о н е  Н о 

в о т р у б н о го  з а в о д а  с о с то я л а с ь  т о 

в а р и щ е ск а я  в с тр е ча  по х о к к е ю  с  

м я ч о м . Х о з я е в а  п о л я  — к о м а н д а  

« М е т а л л у р г»  п р и н и м а л а  у ч а с т н и 

ка  п е р в ен с тв а  Р С Ф С Р ,  ч е м п и о н а  

С в е р д л о в с к а  к о м а н д у  « Л о к о м о 

ти ва» . М а т ч  за к о н ч и л ся  вн ичью , 

со  с ч е то м  4 : 4 .
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